
Gestão das Ações e Resultados do GT de apoio da SETIC na Fiscalização da Obra de Reforma do Empresarial 2 de Julho
Item Data da Reunião Tipo da Reunião Ação Responsável Prazo Status da Ação Resultado Observação

1 11/05/2023 Ordinária Informar data das reuniões ordinárias semanais de trabalho. SETIC Próxima reunião Concluído As reuniões ordinárias serão toda quinta-feira, 
às 11:00h

2 11/05/2023 Ordinária Criação de Sala Virutal do GT no Google Fábio Imediato Concluído Sala virtual criada.

3 11/05/2023 Ordinária
Érica solicitou que seja informada à SETIC ao longo do processo de planejamento do apoio à 
Fiscalização à CMP, de forma objetiva, os documentos ou itens que demandam apreciação, 
comentários ou ação da SETIC.

CMP Assim que acontecer Contínuo

Foram compartilhados com o GT os 
documentos do Projeto de reforma do 2 de 
Julho. Ao longo do processo, estão sendo 
compartilahdos com o GT os documentos 
gerados pelo coelgiado ou para apreciação 
deste GT

4 11/05/2023 Ordinária

A SETIC ficou de preparar e encaminhar à CMP uma lista das potenciais necessidades de 
mudança de projeto nas disciplinas de tecnologia decorrentes de novos normativos e 
atualizações ecnológicas e novos procedimentos de trabalho já consolidados após o período 
(últimos 3 anos) de pandemia. Esta lista vai ser o elemento inicial de reuniões específicas 
extraordinárias para tratar da análise da viabilidade e oportunidade destas modificações.

SETIC Próxima reunião Concluído.

1. Incluir solução WIFI em todo o complexo.2 de 
Julho. 2. Solução de audio e vídeo para as 
audiências e sessões de julgamento híbridas 
(verificar com a SA). 3. Data Center (o que está 
contemplado no projeto?). 4. A questão das 
catracas eletrônicas (controle de acesso).

A CMP irá verificar estas demandas.

5 11/05/2023 Ordinária
A SETIC ficou de preparar e encaminhar à CMP seus comentários, recomendações, 
observações sobre os memoriais descritivos e especificações técnicas dos projetos de 
tecnologia para orientar a elaboração do planejamento de execução da obra pela Construtora.

SETIC 08/06/2023 Contínuo

6 11/05/2023 Ordinária Érica e Márcia ficaram de trazer para a próxima reunião pessoa da área de infraestrutura da 
SETIC. SETIC Próxima reunião Concluído

Foram inseridos os nomes de Thales, Ruth, 
Carlo Sandro, Elton Diego, Carlos André, José 
Ronaldo, Leonardo Ferraz.

7 11/05/2023 Ordinária Thales apresentou na reunião de 18/05/2023 a presença de token ring. A CMP irá avaliar o 
projeto. CMP Próxima reunião Concluído

Fábio verificou que de fato, na página 8 do 
Memorial Descritivo do Projeto da Rede Lógica, 
o documento, no seu item 6.1.2. Cabeamentos 
Metálicos – Cabos UTP ( e também se repete 
no Caderno de Especificações), descreve a 
opção par trançado ou toke ring para 
cabeamento de rede LAN do tipo UTP. Porém, 
trata-se de erro material e deve ser 
desconsiderado, pois na sequência da 
especificação e orçamento do projeto, a 
referência é apenas par trançado padrão IEEE 
802.3., e não Token Ring que é padrão IEEE 
802.5.

8 18/05/2023 Ordinária A SETIC ficou de informar à CMP os requisitos necessários para a entrega antecipada da 
Torre 1 e área comum. SETIC Contínuo Concluído Thales da SETIC compartilhou hoje, dia 

25/05/2023, com o Colegiado estes requisitos.
A construtora ANKARA definiiu não ser 
possível antecipar a Torre1.

9 18/05/2023 Ordinária A SETIC ficou de  consolidar os nomes que irão fazer parte do GT de Apoio à Fiscalização da 
Reforma do 2 de Julho. SETIC Próxima reunião Concluído

10 25/05/2023 Ordinária

Fábio compartilhou dia 23/05/2023 com o colegiado a minuta do Grupo de Trabalho de apoio 
da CSI e SETIC na Fiscalização da Obra de Reforma do Empresarial 2 de Julho e pede que 
todos contribuam com seus comentários e quando entenderem que a minuta está ok, que 
sinalizem com um De Acordo.

Todos Próxima reunião Concluído

11 25/05/2023 Ordinária
Em reunião extraordinária, dia 01/06/2023, das 08:30h às 12:00h, parte do colegiado irá se 
reunir para estudar o projeto específico da Rede Lógica, Sala Cofre e Sala de Contingência e 
disciplinas afins.

Fábio, Felipe, 
Ruth, Elton 

Dhiego.
01/06/2023 Cancelado

Em função de demanda urgente da SETIC, esta 
reunião extraordinária foi realizada em 
08/06/2024.

12 15/06/2023 Ordinária

Fábio e Felipe informou que um dos pontos importantes de ação da SETIC nesta obra é a 
aquisição dos equipamentos ativos da rede lógica (switchs). Em reunião com a construtora, 
dia 14/06/2023, a construtora informou que a instalação dos switches está prevista para iniciar 
a partir do sexto mês de execução da obra. Desta forma, considerando o cenário de entrega 
antecipada da Torre 1, será necessário  que os switches sejam entregues até dia 31/12/2023, 
por causa da antecipação da entrega da Torre 1. Márcia e Ruth manifestaram que seria muito 
difícil entregar estes equipamentos até o final do ano em função do processo de compra de 
depender de uma Ata de Registro de Preços nacional, e que, talvez, em Março de 2024. Mas 
informaram que o processo já foi iniciado. Oportunamente, solicitaram a Fábio e Felipe uma 
reunião extraordinária para após o São João, para poder viabilizar a participação de Thales, 
com o objetivo de definirmos em conjunto o quantitativo e especificação destes switches. 
Ficou acordado pelo colegiado que esta data será definida na próxima reunião ordinária.

Todos Próxima reunião Em andamento

Sem a entrega antecipada da Torre 1, seguindo 
o cronograma da obra, o prazo para início do 
comissionamento está previsto no cronograma 
da obra, compartilhado com o GT, previsto para 
se iniciar em 10/10/2024. Os switches devem 
estar instalados e ativos até esta data.

13 29/06/2023 Ordinária

Fábio solicitou autorização ao colegiado deste GT para inserir todas as atas de reunião e seus 
anexos no Proad 9254/2022, que trata da obra de reforma do Empresarial 2 de Julho. O 
objetivo é para fins de registro e publicação formal da atuação deste GT (em especial, suas 
ações e resultados), enquanto não é emitida a Portaria específica de criação deste GT, em 
que, em Proad próprio, a princípio, deverão a partir de então serem inseridas estas atas e 
anexos. O Colegiado autorizou por unanimidade.

Todos Imediato Concluído

14 29/06/2023 Ordinária
Fábio propôs ao Colegiado que as reuniões ordinárias passassem a ser mensais, com a 
atuação semanal de seus membros no apoio à Fiscalização, sob a orientação do Coordenador 
e mediante acordo/negociação entre as partes.

Todos Imediato Concluído

15 29/06/2023 Ordinária
Fábio pediu que comentassem a minuta da Portaria, com atenção especial à composição de 
seus membros e respectiva disponibilidade semanal no apoio à fiscalização da obra sob a 
demanda/orientação do Coordenador deste GT;

Todos Imediato Concluído



16 29/06/2023 Ordinária

O Colegiado deliberou que ocorrerá uma reunião extraordinária dia 06/07/2023, quinta-feira, 
das 09:00h às 12:00, na sala da CMP, objetivando a especificação e quantitativo dos 
switches, e outros equipamentos ativos, se houver, que serão fornecidos e instalados pela 
SETIC.

Todos 06/07/2023 Concluído Thales é responsável por esta tarefa.

17 27/07/2023 Ordinária

Fábio informou que o planejamento executivo da obra foi entregue pela ANKARA (Contratada 
que executará a obra) dia 17/07/2023. A partir desta data a execução da obra já foi iniciada, 
com previsão de duração de 18 meses. Desta forma, já podemos planejar nossas ações 
baseadas em um cronograma oficial da obra. Este cronograma  está compartilhado com o 
Colegiado e é previsto ser atualizado pela ANKARA mensalmente. 

Todos Imediato Concluído

18 27/07/2023 Ordinária

Fábio apresentou ao Colegiado a necessidade de termos um servidor da SETIC uma vez por 
semana na obra, para apoio à Fiscalização nesta etapa de execução da obra. O Colegiado 
definiu que Thales daria este apoio uma vez por semana, toda quinta-feira de manhã, a 
começar dia 10/08/2023. 

Todos Imediato Concluído

19 31/08/2023 Ordinária

Fábio agradeceu o empenho do Colegiado no apoio à Fiscalização da obra e ressaltou que o 
primeiro grande resultado deste Colegiado, graças ao excelente trabalho desenvolvido por 
Thales e Arthur desde o início das atividades do nosso grupo: a revisão/adequação/otimização 
dos Layouts dos Racks de TI da Torre 1 e padronização dos Switches, além da padronização 
de cores dos cabos CAT6 para cada sistema compartilhado.  Estes resultados estão 
apresentados nos documentos  intitulados  TRT5-SAP-CE-01_2023 R0 - Ajuste do Lay Out 
dos Racks de TI - Torre 1 e TRT5-SAB-CE-01_2023 R0 - Orientação de Cores de Cabos 
CAT6 por Sistema, respectivamente. Com isso, conseguimos não somente reduzir custos de 
aquisição de componentes, como também a otimização da utilização destes recursos, além de 
maior facilidade de manutenção futura. Este trabalho continua para a Torre 2 e Áreas 
Comuns.

Todos 31/08/2023 Concluído
Elaborado respectivos documentos de Ajustes 
de Projeto e encaminhado à ANKARA para 
Execução.

20 31/08/2023 Ordinária

Oportunamente, estudamos uma proposta de layout das Salas de Contingência (extensivo às 
Salas de Telecom) e respectivos sistemas auxiliares constituintes (monitoramento de 
temperatura e umidade, CFTV, Controle de Acesso, Piso Elevado Reforçado, Climatização, 
Racks de TI, Telefonia, etc).  Este estudo ficou de ser continuado entre os membros do 
colegiado, com perspectiva de entrega do resultado até a próxima reunião ordinária.

Todos 28/09/2023 Concluído
Elaborado respectivo documento de Ajustes de 
Projeto TRT5-SAP-CE-02_2023 R0 e 
encaminhado à ANKARA para Execução.

21 28/09/2023 Ordinária

Fábio informou que a Portaria de Criação do Grupo de Trabalho (GT) foi oficialmente 
publicada dia 21/09/2023. Agora é oficial. O trabalho continua normalmente. Fábio informa 
ainda que os resultados e documentos gerados (atas e outros) pelo GT serão postados no 
Proad de Fiscalização da Obra (Proad 8475/2023) e encaminhados à Coordenadoria de 
Segurança da Informação (COSI). 

Todos -- Concluído

22 28/09/2023 Ordinária

Luciana perguntou ao colegiado informações sobre quem definiu a instalação dos monitores 
nas salas de audiência e qual sua necessidade. Elton explicou que foi a Corregedoria e a 
Coordenadoria de 1ª instância Judiciária, para atender a necessidade de audiências híbridas. 
Elton sugeriu que fosse feita uma reunião com todos à mesa para definir a solução e também 
montar uma bancada de teste para validar esta solução. Luciana e a equipe da CMP irão 
buscar viabilizar esta sugestão, objetivando definir o quanto antes a melhor solução.

CMP Imediato Concluído
Elton (SETIC) organizou um ambiente de teste 
com a participação de Luciana (CMP) e Fábio 
(CMP) e chegaram a uma solução.

23 26/10/2023 Ordinária

Fábio parabenizou e agradeceu o empenho de Thales e Arthur que conseguiram concluir e 
entregar em tempo hábil toda a revisão do dimensionamento e composição dos Racks de TI 
do Complexo 2 de Julho. Excelente Trabalho! Agora, Fábio irá realizar uma revisão final e 
consolidar tudo para ser encaminhado à construtora. Fábio informa que já encaminhou à 
construtora os racks de TI consolidados da Torre 1 (que já está em execução pela 
construtora).  

Fábio 30/11/2023 Concluído

Fábio já encaminhou à construtora os racks de 
TI consolidados da Torre 1 (que já está em 
execução pela construtora). Também já 
encaminhou os Racks de TI e demais 
infraestruturas da Sala de Contingência e Salas 
de Telecom. Agora Fábio está em elaboração a 
revisão/compatibilização e encaminhamento à 
construtora dos Racks de TI da Torre 2 e na 
sequência das áreas comuns (Térreo, Mezanino 
e Garagens).

24 26/10/2023 Ordinária

Por solicitação de Thales e José Ronaldo, Fábio solicitou à construtora que instalasse o Rack 
de Terceiros na Sala da Telecom e assim que concluírem, Fábio informará ao colegiado para 
que a fibra da Remessa seja conectada ao Rack. Fábio informa que a fibra da Remessa já 
está no local.

Fábio Imediato Concluído Instalação concluída, tanto do Rack, quanto da 
fibra da Remessa.

25 26/10/2023 Ordinária
Ruth e Thales manifestaram sua preocupação sobre a disposição dos cabos Cat6 dispostos 
diretamente no piso, conforme o projeto definiu. Fábio informou que solicitará (já fez, 
aguardando resposta) à projetista (JCA) esclarecimentos sobre esta questão.

Fábio Imediato Concluído

Fábio solicitou esclarecimento à JCA, que 
respondeu confirmando a 
regualridade/adequação ás normas da solução 
técnica adotada. Este parcer foi compartilhado 
com o GT.

26 26/10/2023 Ordinária
Márcia atualizou a todos sobre o andamento das definições sobre o data center do 2 de Julho. 
Fábio se colocou à disposição para implementar na obra as instalações que forem 
necessárias. 

Todos - -

27 26/10/2023 Ordinária Fábio informou que irá disponibilizar ao Colegiado os racks de TI existentes na Torre 2 e que 
serão reaproveitados na obra, conforme previsto no projeto. Fábio Imediato Concluído Fábio encaminhou ao Colegiado o resultado 

deste levantamento.

28 18/01/2024 Ordinária Lista de Controle de Acesso das Áreas Técnicas com Racks de TI do 2 de Julho. Todos 30/05/2024 Concluído
Márcia já encaminhou no mesmo dia a lista dos 
profissionais de TI com acesso às salas lógicas 
do 2 de Julho.

Esta lista será configurada nos 
controladores do sistema de Controle de 
Acesso destas salas.



29 18/01/2024 Ordinária

Fábio registrou em nome da CMP seu agradecimento pelo apoio espetacular que a SETIC 
tem dado a este projeto e obra de reforma do 2 de Julho. Todos foram importantes e estão 
contribuindo de forma relevante para o sucesso de nossa missão e peço licença para 
reconhecer que o trabalho desenvolvido pelo time de Infra-estrutura da SETIC merece 
destaque: Márcia, Thales, Arthur, Ronaldo e demais membros da equipe. Considero 
importante que as pessoas que estão tornando isso possível sejam reconhecidas e este 
trabalho seja divulgado amplamente no tribunal para também motivar a todos.   Fábio irá se 
informar e registar este reconhecimento (não só como Coordenador formal do GT, mas 
também já recebeu autorização para fazê-lo em nome da CMP)  junto a área do tribunal 
apropriada para ampla divulgação. Conseguimos como resultado prover de forma antecipada 
os ajustes de projetos visando otimizar a arquitetura de rede lógica e reduzir custos de 
aquisição de switches e de execução de projeto, sem comprometer a dinâmica da obra.  
Considero importante que as pessoas que estão tornando isso possível sejam reconhecidas e 
este trabalho seja divulgado amplamente no tribunal para também motivar a todos.

Todos Imediato Concluído Reconhecimento de um trabalho bem feito.

Fábio irá se informar e registar este 
reconhecimento (não só como 
Coordenador formal do GT, mas também já 
recebeu autorização para fazê-lo em nome 
da CMP)  junto a área do tribunal 
apropriada.

30 18/01/2024 Ordinária
Fábio apresentou a necessidade de ter informações sobre a previsão de entrega dos 
switches, pois pretende planejar e executar o comissionamento dos sistemas entre Junho e 
Outubro de 2024. Márcia irá buscar as informações e encaminhará para Fábio.

Márcia 15/02/2024 Em andamento

Márcia, em reunião ordinária de 22/02/2024, 
informou que os estudos estão convergindo 
para não termos sala cofre. Mas que esta 
decisão ainda não está fechada.

Márcia orientou a Rutch que qdo retornar 
de férias encaminhar para Fábio as 
informações sobre os switches.

31 22/02/2024 Ordinária
Érica informou que o processo de aquisição dos switches está sob a responsabilidade do 
TRT24, ma que está acompanhando de perto e, inclusive, reiterou a eles que precisamos 
destes switches em meados do segundo semestre.

Érica 22/02/2024 Em andamento

32 22/02/2024 Ordinária

Hetug pede para que todas essas informações sobre os planejamentos e trabalhos da SETIC 
para o 2 de Julho sejam registradas em PROAD, para a ciência e acompanhamento da alta 
administração, além de possibilitar mais clareza, com o histórico do que foi planejado, 
decidido e realizado.

SETIC Imediato Em andamento

LEGENDA

concluído
em andamento


